

## 2学期終業式式辞

8月21日にスタートした2学期、いつもと違う体育祭・合唱コンクール

いつもと違う時期の通知票

「いつもと違う」ものがたくさんあった2学期でした。

その中でも、「いつも通りに」も意識して、色々な工夫をした2学期でもありました。

振り返ると昨年から続いているオリパラ教育に係るわるもので

2年生の多様性をテーマとしたレベルの高い発表会

車いすバスケットボールの元日本代表選手だった神保さんの1年生に向けての講演などもありました。

今日の日を無事に迎えられるのも、皆さんが色々な変更にも柔軟に対応してくれたおかげです。

皆さんと一緒にたくさんの事を考えてくれたおかげです。

私自身、いつもの年なら何となく流されてしまっていた細かな事にも気づかされた2学期でした。

一つ一つの事について考えさせられた2学期となりました。

皆さんにとってどのような2学期となりましたか。

いい思い出や、いい経験はできましたか。

成長を感じられる瞬間はありましたか。

3年生の面接練習で、中学校での思い出を質問したときに

「3年生だけの夏の大会」や「体育祭」「合唱コンクール」を挙げてくれた人がたくさんいました。

嬉しかったです。やってよかったなと改めて感じました。

しかし、無事に思い出に残る行事になったのも

皆さんや皆さん保護者の方の感染予防に対する意識の高さのおかげだとも思っています。

今、感染がまた広がり始めています。

皆さんにも家族があり、その家族の方には仕事先、通っている学校の仲間もいます。

今皆さんができる最善のことを徹底して、いい年を迎えてもらえればと思っています。

2学期だけでなく、今までの皆さんの我慢と努力と頑張りに

昨日給食室からは本当に素敵なプレゼントがありましたね。

私からは先生方を代表して、心から「ありがとう」を送ります。

今年なりの楽しいクリスマスと、今年なりの良いお年を。

2学期も頑張ってくれてありがとう。